17/2-19/70







今回の職場体験学習で、改成であれてかり、そ会話」などのコミュニケーションが大切ななだがなと感じました。 最初は、といういう 場所なるか、といういう人がいる人が分かかなくて、不安だらけだったけど、もいわいかなといっのみなさんに話しかけてもら、たりしてくれたかかけで、不安なことが少しずっ減、ていきました。だかり、コミュニケーションは大き力だと感じました。

また、職場不聴で、とうけいだみがさんというしょにする運動がない、とても楽しかったです。とうけいは、焼きあれた後とうなるのか、おくれくしています。運動では、グランドプルンやなわとがなか、いろんなことができてあもしてかったです。わいれいかんとリーで、まだきとはきれていないけれど、たくさんのことを学べたと思います。短い間だらにけど、この職場にこれてとてもよか、たです。今までありがとうございました。

和原 和統

3日間の体験を通して、数例くの響きや、子びがありました。

しつは相手にと記事せないと」、もうしつは、「夢」について学がました。

まず、1つめの「相手にとこ率せなこと」についてです。私は1年のころ、障害の人と同じかう又に おりました。その時は時別扱いのような日々が続いていました。そんなことを要後に、ここの方では 普通の人のおに扱っていました。1ーマルゼーションという、障害者でも普通に扱うということだ そうです。私の想像とはまったく違うようなことでした。もう1つは 夢」についてです。 関根さんから 「夢は高く、現実は色くという言葉が 耳に残りました。たとえ、夢が切れても 現実と、夢までの様りはおるとという意味も実深いなこ思いました。今までの体験で、 橙 み重ねてできるということが、とてもすごいなと思いました。自分の夢が現実になるまでの 努力や、苦労が、形となる、そんなことができる関根さんがすごいなと思いました。

官原通

麻理子のひとりごと 10月は個人的な用事が 多くひとつずつ終わって いって気持ちがホッと している自分がいます わいかんでは一年ぶりに いも煮会が開かれ メンバーがとても喜んで いたことが嬉しく 思いました